



ESTUDIANTES ACTIVOS EN LIGA DE FÚTBOL

30 equipos de fútbol sala están conformados en la liga interna del Instituto de Estudios Superiores, la que congrega a más de 300 estudiantes de todas las carreras. En las semanas previas a las vacaciones de semana santa se realizó las eliminatorias entre las carreras y para los primeros días de abril se realizará las competencias entre los ganadores de la primera fase.

Según el Lic. Luder Navas, Coordinador de Cultura y Deportes UNI - IES, los estudiantes “han sido proactivos a la convocatoria, así mismo los resultados de las competencias han sido muy satisfactorios, esperamos que si todo marcha bien podamos llevar estos mismo resultados a la competencias de Fútbol Campo”.



SINDICATO INFORMA A SUS AGREMIADOS

Trabajadores afiliados al Sindicato de Técnicos, Profesionales y de Apoyo Administrativos (SINTECAUNI) asistieron a la primera reunión de este gremio de trabajadores para informarse sobre los gastos realizados durante el 2015.

El Ing. Melvis Martínez, Secretario General de SINTECAUNI al respecto expresó “nosotros queremos rendir cuentas claras a nuestros afiliados, para que ellos sepan en qué se gastó cada córdobas que ellos aportan, desde julio hasta diciembre 2015; así mismo hacer un resumen de los logros que hemos obtenido entre los que se destacan la presencia en las negociaciones del convenio colectivo, el cambio en la forma en la que se recibe la canasta navideña, el monto del bono navideño que ha cambiado de ser un monto fijo a un monto porcentual, y como sindicato también cambió la forma de entregar su canasta navideña, ahora con tarjeta. Esperamos en el 2016, continuar unidos en pro de mejorar y defender los derechos de nuestros afiliados que hasta esta reunión cierra con 116 miembros”.

ADEMÁS EN ESTA EDICIÓN

P2 INTERCAMBIO CULTURAL NICA-TICO

EXTENSIÓN UNIVERSITARIA DE LA MANO CON COSUDE

UNI NORTE SEDE DE I CONGRESO DE EDUCACIÓN

ENCUENTRO DE BECADOS IES

P3 BENEFICIOS IEEE PARA ESTUDIANTES



P4

EN BUSCA DEL TALENTO UNIVERSITARIO La Arquitectura Contemporánea y la construcción con tierra en Suiza, fue el tema de la charla...

ARQUITECTOS INTERCAMBIAN EXPERIENCIAS CON ESPECIALISTAS SUIZOS

INTERCAMBIO CULTURAL NICA-TICO

Como parte del acercamiento cultural que promueve el Instituto de Estudios Superiores de la UNI, sus estudiantes disfrutaron del talento del Ensamble Folklórico “La Coyolera”, grupo de danza costarricense presente en el país como parte de la “Expo Latinoamericana de Folklore”.



EXTENSIÓN UNIVERSITARIA DE LA MANO CON COSUDE

Exponer el desarrollo que se ha tenido en los proyectos ejecutados por la UNI (Managua Resiliente, UNI Segura, etc) que están apoyados por el COSUDE fue el objetivo de la reunión conjunta realizada entre la Directiva de la Extensión Universitaria de la UNI y representantes de COSUDE.

“La verdad nos sentimos muy contentos, hemos sabido hoy que muchos proyectos que ejecutó la UNI tienen futuro como proyectos a gran escala; nosotros nos comprometemos a seguir ayudando así como hemos visto el compromiso de la UNI en pro de políticas de reducción de riesgo y cambio climático, esperamos mejores resultados que involucren a más personas y logren resultados tan positivos como hasta el momento hemos visto” afirmó Cornelia Genoni, Responsable de la Ayuda Humanitaria y Reducción del Riesgo de Desastre para Latinoamérica de la Cooperación Suiza.



UNI NORTE SEDE DE I CONGRESO DE EDUCACIÓN

Con el objetivo de avanzar en la articulación de los sistemas de educación en la zona norte de nuestro país, se realizó en el Recinto Augusto C. Sandino de la UNI, el “1er Congreso Departamental de Articulación Territorial de Educación 2016”, participando más de 100 congresistas de universidades como la UNI, UNAN - FAREM Estelí, UCATSE, UPOLI, además de miembros del CNU y el MINED.

El congreso tuvo como objetivo, avanzar en la articulación por medio de equipos de trabajo integrados por personal docente y directivo de los subsistemas educativos con la misión de concretar las líneas de trabajo por eje temático, así como definir pautas generales que faciliten y orienten el trabajo de articulación y creación de alianzas de los subsistemas educativos en el territorio.

ENCUENTRO DE BECADOS IES

Todos los becados del Instituto de Estudios Superiores se reunieron para conocer los derechos y deberes que adquieren con el IES.

El Msc. Ronald Torres Mercado, Director del IES invitó a los estudiantes a participar tanto de las actividades culturales, deportivas y humanitarias; “involucrados en estas actividades ustedes se formarán como profesionales de ingeniería y arquitectura, de una forma integral y completa”.





BENEFICIOS IEEE PARA ESTUDIANTES

Un día con la IEEE - Instituto de Ingenieros Eléctricos y Electrónicos, fue lo que hicieron los estudiantes de la rama estudiantil de la UNI, cuyo objetivo consistió en invitar a más alumnos a formar parte de esta organización. La rama IEEE de la UNI inició en el año 1995 y actualmente consta de 27 estudiantes de las carreras de Ingeniería en Computación, Eléctrica, Electrónica, Economía y Negocios e Ingeniería Industrial de esta Alma Mater.

Algunos de los beneficios por ser miembro activo de este instituto son: literatura científica para proyectos de investigación, participación en actividades técnicas, seminarios, talleres, conferencias y congresos internacionales, licencias de software gratuito, acceso a fondos para proyectos humanitarios, networking, entre otros.



ARQUITECTOS INTERCAMBIAN EXPERIENCIAS CON ESPECIALISTAS SUIZOS

La Arquitectura Contemporánea y la construcción con tierra en Suiza, fue el tema de la charla impartida por los arquitectos Ángela Fischer y Janosh Bouxa de Suiza, en el marco de la jornada de miércoles culturales organizadas por la Facultad de Arquitectura de la UNI.

En este evento los estudiantes tuvieron la oportunidad de intercambiar conocimientos con los conferencistas, quienes orientan a no tener miedo de construir con tierra. Se pueden construir cosas distintas, igualmente reforzadas y estables” aseguran los expertos, quienes tuvieron la oportunidad de acompañar a los estudiantes de arquitectura en una gira de campo por los municipios de Jalapa y Pueblo Nuevo, donde la mayoría de la construcción son a base de tierra.



EN BUSCA DEL TALENTO UNIVERSITARIO

Como parte del acercamiento universidad-empresa, más de 30 estudiantes de nuestra Alma Mater participaron en la feria laboral de la Empresa Sitel Nicaragua organizada por el Programa de Seguimiento a Graduados de la UNI. Durante la feria los futuros candidatos tuvieron la oportunidad de demostrar sus habilidades y fluidez en el manejo del idioma inglés, principal requisito para optar a un puesto de trabajo dentro de esta empresa. A través de este tipo de alianzas la UNI apoya a sus estudiantes en la búsqueda de su primer empleo.



UNInoticias

DIRECCIÓN GENERAL Ing. Diego Muñoz
DIRECCIÓN EJECUTIVA Msc. Alonso Luna
E-MAIL division.comunicacion@uni.edu.ni
WEBSITE www.uni.edu.ni
TELÉFONOS 2278 3135 / 8966 3158

Una publicación mensual de la Universidad Nacional de Ingeniería. Cualquier reproducción parcial o total de este boletín en medios impresos o electrónicos requerirá previa autorización por escrito de la División de Comunicación.

Todos los Derechos Reservados.

©2016

Universidad Nacional de Ingeniería.
 Managua, Nicaragua.



AÑO 7 | NÚMERO 3 | MARZO 2016
DIVISIÓN DE COMUNICACIÓN

REDACCIÓN Lic. Arlen Huete, Lic. Lesbia Molina, Lic. Vanessa Bordas, Lic. José Carlos Rivas, Jessica Rivera

COLABORACIÓN Investigación UNI-RUACS

FOTOGRAFÍAS División de Comunicación

CARICATURA Álvaro Gurdíán

DISEÑO Y DIAGRAMACIÓN Miguel A. Sequeira León

PRODUCCIÓN División de Comunicación

Universidad Nacional de Ingeniería

Edificio Ing. Carlos Santos Berroterán, 2do piso.